



Liebe Mitglieder und Tierfreunde,

auch in diesem Jahr möchten wir Sie als Mitglied des Tierschutzvereins über unsere Tiere, unsere Arbeit und natürlich über aktuelle Ereignisse auf dem Laufenden halten und wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen des aktuellen Mitgliederbriefes.

## Inhalt

- **Weihnachtsverlosung 2012**
- **Sommerfest am 08. und 09. Juni**
- **Vronni sucht ein Zuhause**
- **Glück für Felix und Dana**
- **Reilly hat es geschafft!**

## Weihnachtsspendenverlosung 2012 – Ein Rückblick



Anfang Februar fand die jährliche Verlosung der Gewinner der Weihnachtsspendenaktion statt. Den glücklichen Gewinnern wurden bei Kaffee und Kuchen ihre Preise überreicht.

An dieser Stelle möchten wir uns bei allen Teilnehmern der Weihnachtsspendenaktion ganz herzlich bedanken.

**„Vielen Dank für die zahlreichen und großzügigen Spenden“** auch im Namen unserer Tiere!

## Einladung zum Sommerfest am 08. und 09. Juni 2013



Am 08. und 09. Juni 2013 findet unser diesjähriges Sommerfest im Tierheim Lauterbach statt. Wir begrüßen Sie am 08. Juni von 12.00 – 17.00 Uhr und am 09. Juni von 11.00 – 17.00 Uhr zu einem netten Beisammensein mit leckeren vegetarischen Speisen, frischem Kaffee und selbstgebackenem Kuchen. Wir möchten Sie ganz herzlich dazu einladen einen schönen Tag mit uns und unseren Tieren zu verbringen.

Wenn Sie mit einer Sachspende und oder einer Kuchenspende zum Erfolg der Veranstaltung beitragen möchten, können Sie diese gerne im Tierheim anmelden bzw. abgeben. Wir hoffen, Sie und viele weitere Tierfreunde an diesem Wochenende im Tierheim begrüßen zu können

## Vronni sucht ein liebevolles Zuhause!



Vronni ist eine eher schüchterne Hündin, die wir zusammen mit ihrem Kollegen Jakob aus dem Tierheim in Michelstadt übernommen hatten. Jakob ist mittlerweile vermittelt, nur die zurückhaltende Schäferhund-Terrier-Mix-Dame Vronni sucht noch immer ein liebevolles Zuhause. Trotz Ihrer Schüchternheit ist sie, wenn sie erst einmal Vertrauen aufgebaut hat, sehr anhänglich. Geben Sie Vronni eine Chance und bieten Sie ihr ein liebevolles Zuhause.

Behördlich als  
gemeinnützig  
und besonders  
förderungswürdig  
anerkannt.  
Spenden und  
Beiträge sind  
steuerlich  
absetzbar.

UmsatzsteuerID:  
DE160042230  
Bankverbindung:  
Sparkasse  
Oberhessen  
Konto 360118673  
BLZ 518 500 79

Tierschutzverein  
Lauterbach e.V.  
Veitsbergstr. 25  
36341 Lauterbach  
Tel.: 06641-1516  
Fax: 06641-645971  
info@tierheim-lauterbach.de  
www.tierheim-lauterbach.de

## Glück für Felix und Dana – Ein Bericht des glücklichen Frauchens!



Ich habe einen Kater adoptiert, der schon über zwei Jahre im Tierheim war. In seinem Leben davor war er zwölf Jahre lang seine Freiheit gewohnt, er konnte gehen, wohin er wollte. Man kann sich nun vorstellen, dass das Leben im Tierheim wie Strafe absitzen im Gefängnis für ihn gewesen sein musste. Als ich ihn zu Hause hatte, schlief er erst einmal tagelang. Das Fell entwickelte sich so, wie es sein sollte, dick und flauschig, und nach ein paar

Wochen Eingewöhnung konnte der Kater auch wieder seine Freiheit genießen. Es ist wieder ein prachtvoller, dominanter, schöner Kater unterwegs, der allmählich wieder Vertrauen zu Menschen bekommt. Auch eine Katzendame ist dazu gekommen. Sie kannte seit ihrem Kittenalter nur das Tierheim und das ist schon acht Jahre so. Es wollte sie keiner, denn es sah sie keiner, das kleine scheue Rehlein. Nachdem ich sie aus dem Tierheim geholt hatte, hat sie ebenfalls etliche Wochen lang nur geschlafen, gefressen und ganz ordentlich ins Katzenklo gemacht. Nach und nach lief sie immer aufrechter und wurde zutraulicher. Auch ihre Haare, die ganz struppig und dünn waren, haben sich zum Fell entwickelt. Nach nur drei Monaten durfte Dana auch mit auf Katers Couch. Seit sie da ist spielt der Kater auch mal wieder und die Katze hat auch wieder das Spielen gelernt. Man braucht für diese Tiere natürlich viel Geduld, aber die habe ich, denn für mich hat das Tier in erster Linie ein eigenes Leben und ist nicht für meine Bedürfnisse zuständig. Man sollte die Tiere nicht überfordern und wenn man ihnen Zeit lässt, kommen sie ganz von alleine und wollen Zuwendung. An meinen zwei Exemplaren kann man sehen, dass auch ältere Tiere noch lernfähig sind, und es ist einfach wunderschön mit zu erleben, wie sie sich entwickeln.

## Reilly hat endlich ein liebevolles Zuhause gefunden



„Ein kleiner Lichtstrahl reicht aus um die Dunkelheit zu erhellen!“ Das hat Franziskus von Assisi, Schutzpatron der Tiere einmal gesagt. Sinnbildlich gesehen ist auch endlich bei Reilly dieser Lichtstrahl angekommen, denn er konnte nach über 3 Jahren Tierheim endlich vermittelt werden. Von Welpen an war er der „Prellbock“ für Kind’ und Katz’.

Hin und her geschubst, nie ein richtiges Zuhause, keine Wärme, dann Gewalt und Ignoranz. Reilly hat wirklich schon alles mitgemacht und außer, dass er auf fremde Männer etwas „komisch“ reagiert, ist der braun gestromte Bardino-Labrador-Mix doch ein ausgesprochen freundliches Kerlchen geblieben. Riesige Freude kam auf, wenn seine Patin ihn in eine andere Welt ausführte, dann war er nicht mehr zu bändigen. Da konnte er endlich seiner Bewegungsfreude freien Lauf lassen und freudestrahlend mit einem Stöckchen oder Bällchen über die Wiese flitzen. Grundkommandos, wie Sitz, Platz, und Fuß kann Reilly aus dem ff. Und trotzdem hat sich bislang niemand für den Charmebolzen interessiert. Manche von uns hatten die Hoffnung schon fast aufgegeben und Reilly schon zu den Langzeitinsassen gezählt. Bis eines Tages seine Patin freudestrahlend verkündete, dass sie Reilly zu sich holen wird. Der Auszug ist jetzt mittlerweile 3 Monate her und Reilly hat sich sehr gut in seinem neuen Zuhause eingelebt. Er lernt jetzt, was es heißt ein warmes, glückliches Zuhause zu haben, dass Regeln wichtig sind für das Zusammenleben und dass er einfach auch Hund sein darf.

**Abschließend danken wir allen unseren Mitgliedern und Unterstützern für Ihre Hilfe und freuen uns mit Ihnen ein gelungenes Sommerfest bei hoffentlich gutem Wetter zu feiern**

**Der Vorstand des Tierschutzvereins Lauterbach e.V.**